



あなたの生活と行政をつなぐ

Saku

LI
FE
ライフ

広報佐久

今月のトピックス

平成28年10月



平成28年10月の出来事



長野県総合防災訓練を佐久市で実施しました

主会場を臼田総合運動公園、サブ会場を市民交流ひろば等として、長野県と合同で、平成28年度長野県総合防災訓練を実施しました。

特色のある訓練として、浅間山の噴火を想定した訓練や、熊本地震で課題とされた災害救援物資の分類・配送訓練、4機のヘリコプターによる救助訓練等を行いました。

約3千人がご参加いただく中で、地元住民の皆さん、行政、防災関係機関等129団体と連携して、災害時に即応できる体制を確立するとともに、防災意識の高揚を図りました。



佐久市臼田健康活動サポートセンター オープン

佐久総合病院再構築に伴う臼田まちづくり事業の一環として整備された佐久市臼田健康活動サポートセンター（愛称：うすだ健康館）の竣工式が10月3日に行われ、オープンしました。

健康測定や健康相談などはもとより、運動ルームや子育て世代のための交流広場などを備えた複合的な施設です。おひとりでのくつろぎの場として、また、グループでの憩いの場や学習の場などとしてお気軽にご利用ください。



佐久女性みちの会が 平成28年度東日本高速道路株式会社関東支社長表彰を受賞

中部横断自動車道の建設を促進するため活動している女性団体である「佐久女性みちの会」が、10年間にわたり佐久IC周辺の美化活動に取り組んできたことを評価され、平成28年度東日本高速道路株式会社関東支社長表彰を受賞しました。

10月3日にさいたま市の関東支社で、中村会長が高橋支社長より賞状を授与されました。同日、中村会長・相京副会長・秋山副会長が市役所を訪れ、柳田市長への受賞報告を行いました。



少林寺拳法全国大会出場報告 市長表敬訪問

10月29日から大分県別府市で行われる「2016年少林寺拳法全国大会inあいた大会」に出場する、少林寺拳法佐久市南スポーツ少年団の皆さんが10月14日に柳田市長を表敬訪問されました。

選手の皆さんは「目標とする点数が取れるよう、みんなで力を合わせて頑張りたい」と意気込みを聞かせてくれるとともに、力強い気迫のこもった団体演武を披露してくれました。



第12回健康づくり佐久市民のつどい

10月15日(土)、佐久市佐久平交流センターで『みんなでつくろう世界最高健康都市・佐久～踏み出そう！健康長寿の第一歩～』をテーマに「第12回健康づくり佐久市民のつどい」が開催されました。

ステージでは、各種発表や、笑いヨガ、東京農業大学名誉教授の小泉武夫先生の講演が行われました。

また、会場には健康づくりに関する各団体のブースが開設され、大勢の方にご来場いただきました。



第26回佐久市ハーフマラソン大会

第26回佐久市ハーフマラソン大会は、10月16日(日)に日本陸上競技連盟公認の「佐久総合運動公園陸上競技場」を発着とするコースで行われました。

当日は、浅間山・八ヶ岳・蓼科山に囲まれた秋の佐久平を、500人を超えるランナーが駆け抜けました。

また、ゲストランナーとしてお迎えした世界陸上女子マラソン元日本代表の嶋原清子さん
とリオ五輪男子マラソンカンボジア代表の猫ひろしさんに、大会を大いに盛り上げていただきました。



行政相談委員 依田忠征氏 総務大臣表彰受賞報告

10月20日、平成28年度 行政相談委員 総務大臣表彰を受賞された依田忠征さんが、柳田市長に受賞の報告をされました。

依田さんは、平成15年より行政相談委員に委嘱されて以来、地域の皆さんの身近な相談相手として、様々な行政に対する意見や苦情などの相談業務に携わっていただいております。



「La Festa Mille Miglia2016」 (平成28年10月16日)

F I V A (国際クラシックカー連盟) 公認のクラシックカーレース『La Festa Mille Miglia 2016』(ラ・フェスタ・ミッレミリア) が、駒場公園創造館前をスタンプポイントとして開催されました。

当日は1919年～1967年に製造された「ブガッティ」「ポルシェ」「アルファロメオ」「フェラーリ」など、一度は耳にしたことのある名車約120台が、紅葉に染まる駒場公園を走り抜けました。



佐久総合運動公園野球場建設工事に着手！

10月24日(月)野球場建設工事の起工式を関係者出席のもとに行いました。

新野球場は利用者の利便性(アスリートファースト)を考慮した設計としています。仕様は、ホームベースからセンター間122m、両翼99.1mあり、プロ野球規格の広さで、プロ野球・高校野球・少年野球・ソフトボール等の公式戦が開催可能な広さとしました。内野クレー舗装、外野人工芝、ナイター照明完備、収容人数8,350人(内野席1,800人)としています。ブルベンの屋内練習場兼用、水はけの良いグラウンドや人工芝仕様により、「市民が多目的にフルシーズン利用可能な球場」としました。



エストニア共和国サク市子ども交流研修を実施

10月24日(月)から10月31日(月)までの8日間、友好都市であるエストニア共和国サク市の研修生7名が佐久市を訪れました。滞在期間中、市内の施設等を見学したり、ホームステイをすることを通して、日本の文化・風俗・習慣を理解するとともに、中学校体験入学や子ども交流会などを通して、佐久市の子どもたちと交流し、友好関係を深めました。



保護司

- ・中澤 兵衛さん(甲)
- ・中澤 道保さん(白田)
- ・井出 啓子さん(白田)

寝たきり高齢者等模範介護者

- ・山崎 譲二さん(岩村田)
- ・瀬下 晃一さん(三塚)
- ・柳沢 幸子さん(瀬戸)
- ・小林 幸子さん(平賀)
- ・中村 貫子さん(志賀)

社会福祉分野における市長表彰を行いました

10月27日(木)、「第12回佐久市社会福祉大会」において、市長表彰の表彰式が行われました。社会福祉の分野で、上記の8名の方が表彰を受けられ、当日は5名の方が出席されました。おめでとうございます。



北中込駅前広場竣工式

10月28日、佐久市中込において、「北中込駅前広場 竣工式」を行いました。
 北中込駅前広場の竣工を記念して、ご来賓の皆様をはじめ、大勢の地域住民の皆様にお集まりいただきました。
 式典では、中込小学校2年生児童の皆様は、竣工のお祝いとしてダンスを披露していただきました。
 また、地域の発展を願い、参列者や児童の皆様にご書いていただいたメッセージカードを風船に付け、竣工記念風船飛ばしを行いました。



「第39回平尾山もみじ祭り」(平成28年10月30日)

今年で39回目を迎えた「平尾山もみじ祭り」が今年も佐久スキーガーデンパラダ「北パラダ」において開催されました。
 特設コーナーには、子どもに大人気の「マス釣り」や「金魚すくい」のほか、様々なブースが出展され、特設ステージでは、平根小学校金管クラブによる演奏や平根保育園児によるおゆうぎ、佐久子ども未来館長「なおやマン」による参加体験型エンターテイメントショーが行われ、会場の大勢の観客を盛り上げました。